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Porter du fruit,  et  en  porter davantage !  Voilà  une  expression  étrange  que  nous  pourrions,  dans  le 
contexte  de  notre  monde  actuel,  comprendre  comme  une  invitation  à  la  rentabilité,  et  même  à  la 
compétitivité. Mais ne prenons pas ce risque. L’évangile de ce jour nous invite à grandir dans l’amitié 
avec le Christ, à nous enraciner dans sa parole et, d’une certaine manière, à poser dans la liberté ce choix 
que Dieu ne cesse de proposer à l’homme : la vie ou la mort. L’enjeu est de taille car il s’agit de ne pas de 
ne pas nous dessécher.  Prendre conscience que nous que nous sommes d’une même vigne,  que nous 
sommes un même peuple,  dont  le  Christ  est  la  tête,  c’est  répondre à  ce  rendez-vous essentiel  de  la 
communauté auquel notre baptême nous convoque. Mais c’est aussi mettre en œuvre et en actes la parole 
de Dieu dans notre vie de chaque jour.  Ainsi  nous faisons,  comme Jean nous le  rappelle,  ce qui  est  
agréable aux yeux de Dieu et nous apprenons à nous aimer les uns les autres comme Dieu nous l’a 
demandé.  Porter  du  fruit  prend  alors  tout  son  sens  dès  lors  que  nous  mettons  en  œuvre  les 
commandements de Dieu et que nous avons compris qu’ils sont pour nous un chemin de bonheur, une 
promesse de bonheur réitérée par Jésus dans les Béatitudes. Porter du fruit suppose de découvrir et de 
comprendre à quel point Dieu veut notre bonheur. Il nous invite à nous enraciner en lui, à demeurer en 
lui et à entendre son appel à le suivre.
A quelle occasion m’est-il arrivé de mesurer l’importance, dans ma vie, de mon enracinement dans le 
Christ et dans sa parole ? Quels moyens est-ce que je mets en œuvre, chaque jour, chaque semaine, pour 
demeurer en lui, pour vivre les sacrements de l’Eglise ?                                               Benoît GSCHWIND

APPELES  A  SEMER  L’ESPERANCE  ET  A CONSTRUIRE  LA  PAIX
La journée mondiale de prière pour les vocations nous invite,  chaque année, à considérer le don précieux de 
l’appel que le Seigneur adresse à chacun de nous, son peuple fidèle en chemin, pour que nous puissions prendre 
part à son projet d’amour et incarner la beauté de l’Evangile dans les différents états de vie. Ecouter l’appel divin, 
c’est  loin d’être un devoir imposé de l’extérieur,  peut-être au nom d’un idéal  religieux ; c’est  au contraire la 
manière la plus sûre que nous ayons d’alimenter le désir de bonheur que nous portons en nous : notre vie se réalise 
et  s’accomplit  quand nous  découvrons  qui  nous  sommes,  quelles  sont  nos  qualités,  dans  quel  domaine  nous 
pouvons les  mettre  à  profit,  quelle  route  nous pouvons parcourir pour devenir signe et  instrument  d’amour,  
d’accueil, de beauté et de paix, dans les contextes où nous vivons.
Ainsi, cette journée est toujours une belle occasion de rappeler avec gratitude devant le Seigneur l’engagement 
fidèle, quotidien et souvent caché de ceux qui ont embrassé un appel qui engage toute leur vie. Je pense aux mères  
et aux pères qui ne pensent pas d’abord à eux-mêmes et qui ne suivent pas le courant d’un style superficiel, mais  
qui configurent leur existence sur le soin des relations, avec amour et gratuité, en s’ouvrant au don de la vie et en  
se  mettant  au  service  des  enfants  et  de  leur croissance.  Je  pense  à  ceux  qui  accomplissent  leur travail  avec  
dévouement et esprit de collaboration ; à ceux qui s’engagent, dans divers domaines et de différentes manières,  
pour construire un monde plus juste, une économie plus solidaire, une politique plus équitable, une société plus 
humaine : à tous les hommes et femmes de bonne volonté qui se dépensent pour le bien commun. Je pense aux  
personnes consacrées qui  offrent leur existence au Seigneur dans le  silence de la  prière comme dans l’action  
apostolique, parfois dans des zones frontalières et sans épargner leurs énergies, en faisant progresser leur charisme 
avec créativité et en le mettant à la disposition de ceux qu’ils rencontrent. Et je pense à ceux qui……………..
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Samedi 27 avril  
VERVINS 14h30  ACO
VOHARIES 19h00 Messe (Pour les défunts des familles MOOS-MULLER, VASSEUR-    

GROUSELLE, VASSEUR-CARLIN, VASSEUR-SANDRAS, Denise VASSEUR)

Dimanche 28 avril 5ème dimanche de Pâques B

Saint PIERRE 10h30 Messe (Pour Didier DUPUY et sa mère Denise)

Saint PIERRE 12h00 Baptême de Léa De RUYCK

Lundi 29 avril Sainte Catherine de Sienne

VERVINS (Presbytère) 18h00 Pas de Messe

Mardi 30 avril
VERVINS (Presbytère)   8h30 Pas de Messe

Mercredi 1 mai Saint Joseph, travailleur
VERVINS (Presbytère) 10h00 Messe

Jeudi 2 mai Saint Athanase
VERVINS (Presbytère)   8h15 Laudes et Messe

Vendredi 3 mai Saint Philippe et Saint Jacques
VERVINS (Presbytère)   8h15 Laudes et Messe
VERVINS 18h00 Adoration

Samedi 4 mai  
THENAILLES    16h30 Messe (Pour les 90 ans du scoutisme à Vervins)
GRONARD 17h45 Baptême de Charline MASSON
GRONARD 19h00 Messe (Pour la famille RICHET-FERONT les vivants et les défunts) 

Dimanche 5 mai 6ème dimanche de Pâques B
FOIGNY 10h30 Messe
…………………………………………………………………………………………………………………………
Nous avons accompagné de la prière de l’Eglise : M. Guy HEBBINCKUYS (65 ans) à Thenailles le 25-04-2024
Annonces  :      
-   Mois de Mai ! Mois de Marie ! Cette année nous prierons le chapelet avec Notre Dame de Pontmain, pour la 
PAIX.  Après  l’apparition  du  17  janvier  1871,  l’avancée  des  troupes  allemandes  est  stoppée  à  Laval, 
département de la Mayenne ; et le 28 janvier, l’armistice est signé, mettant fin à la guerre de 1870. Prions pour 
la Paix dans le monde ! Nous nous retrouverons les VENDREDI du mois de Mai à 15h30. Heure du chapelet à 
Lourdes), à la chapelle Ste Anne.
 -   Marche des vocations dans le diocèse (le 28-04-2024 : Prière pour les vocations, du 29-04 au 2-05-2024 : 
Marche avec notre évêque de la cathédrale de Laon à l’abbaye de Saint-Thierry et samedi 4-05 de 9h00 à 
20h00 : Grand rassemblement des 7 diocèses de la Province)

…………..ont accueilli l’appel au sacerdoce ordonné et qui se consacrent à l’annonce de l’Evangile et qui 
rompent leur vie, avec le Pain eucharistique, pour leurs frères, en semant l’espérance et en montrant à tous la 
beauté du Royaume de Dieu.
Aux jeunes, en particulier qui se sentent éloignés ou qui nourrissent une méfiance envers l’Eglise, je voudrais 
dire : laissez-vous fasciner par Jésus, adressez-lui vos questions importantes, à travers les pages de l’Evangile, 
laissez-vous inquiéter par sa présence qui nous met toujours salutairement en crise. Il respecte plus que tout 
autre notre liberté, il ne s’impose pas mais se propose : laissez-lui de l’espace et vous trouverez votre bonheur en 
le suivant et, s’il vous le demande, en vous donnant complètement à Lui.         Pape Jean-Paul II

L’évangile de dimanche expliqué aux enfants  
Un sarment ne peut pas vivre s’il n’est pas nourri par la sève, qui vient du pied de vigne. C’est pareil pour nous : si on ne 
s’attache pas à Jésus comme un sarment à la vigne, on oublie qu’il nous aime, et on ne lui donne plus de place dans notre 
vie… L’amour de Jésus est comme la sève : il nous apporte la vie. Alors, pour devenir des sarments vivants qui portent du 
fruit, ouvrons-lui notre cœur.
As-tu déjà pris soin d’une plante ? Que fais-tu pour que qu’elle reste belle et qu’elle donne du fruit ou des fleurs ?
Dans ton coin prière, pose un fruit ou une plante. Puis remercie Dieu pour les fruits de la terre.


